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A N FRA G E 

der Abgeordneten Weinberger, Dr. Müller, Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Lärmschutz entlang der Inntalautobahn im Bereich von Baumkirchen 

Am 22. September 1989 erfolgte der Baubeginn des ÖBB-Tunnels für die Umfah-· 
rung Hall-Innsbruck. Im Zuge dieser Baumaßnahmen werden große Mengen von 
Aushubmaterial anfallen. Es scheint derzeit noch nicht geklärt zu sein, 
was mit diesem Material passieren wird. 

Es würde sich jedoch anbieten, dieses Material für die Errichtung eines 
Lärmschutzdammes entlang der Autobahn im Bereich Baumkirchen zu verwenden. 
Die Gemeinde Baumkirchen wird sowohl von der Bahn als auch von der Auto- . 
bahn beeinträchtigt. 

Aus angeführten Gründen richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

Sind Sie bereit prüfen zu lassen, ob das zitierte Aushubmaterial für derar
tige Lärmschutzmaßnahmen verwendet werden kann und ob sich dadurch weite 
Materialtransporte zu einer Deponie vermeiden ließen und andererseits 
entpsrechende Deponiegebühren eingespart werden könnten? 
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